

Mein Praktikum beim *familiennetz bremen*

Im Rahmen meines Bachelorstudiums Public Health / Gesundheitswissenschaften an der Universität Bremen habe ich mein Praxissemester beim *familiennetz bremen* absolviert.

Als ich die Praktikumsausschreibung auf der Website gelesen habe, dachte ich „Da muss ich mich bewerben!“ und das war in jeder Hinsicht die richtige Entscheidung!

Durch die herzliche, offene und hilfsbereite Art der Teammitglieder habe ich mich bereits vom ersten Tag an sehr wohl und gut aufgenommen gefühlt. Auch durch die Tatsache, dass meine Meinung stets berücksichtigt und meine Arbeit wertgeschätzt wurde, habe ich mich dem Team zugehörig gefühlt und war jederzeit motiviert.

Die Aufgaben, welche ich innerhalb der Praktikumszeit erledigt habe, waren sehr vielfältig, sodass ich immer wieder Neues ausprobieren und dazulernen konnte. Ich habe unter anderem geholfen, das „Netzwerk Familienbildung“ vorzubereiten, habe Beiträge für den im November gestarteten Bremer Familien-Blog geschrieben, durfte an Arbeitskreisen teilnehmen und vieles mehr!

Durch mein Praktikum beim *familiennetz bremen* habe ich wertvolle Erfahrungen sammeln können, die mich in vielerlei Hinsicht bereichern. Es hat mir viel Freude bereitet, zu sehen, wie sich unsere Planungen – zum Beispiel für den Bremer Familien-Blog oder das Netzwerk Familienbildung – in die Realität umgesetzt haben und ich bin froh darüber, solche Erfahrungen gemacht zu haben.

Ich möchte mich bei dem Team vom *familiennetz bremen* vielmals bedanken. Es hat mir unglaublich viel Spaß gemacht, mit euch zusammenzuarbeiten und ich freue mich darüber, dass ein so tolles Team für Bremer Familien und Fachkräfte da ist!

Emmelie, 28.01.2022